
焼津市子宮頸ガン予防ワクチン接種後の状況調査 集計

※設問項目(問11)御意見(自由記載)

特に症状が無かったから良かったのですが、接種後に体調が悪くなったニュース等を聞いて、やはりこわくなりました。３回接種して、今のところはなんともないのですが、後から、接種し
てしまって大丈夫だったのか・・・・と不安もあります。

2回接種したが、3回接種しないと効果がないのか? 接種していない人と同じなのか?

3回接種して3年経ちましたが、今のところ心配なことはありませんが、今後体調が悪くならないか、親として心配はありますが。

生理不順。

現在は特に症状もなく通常に生活を送っているが、テレビや新聞の報道を見て、後から症状が出ることはないかと心配はある。

特に現在は不安はないが、ＴＶで被害にあった方を見るとゾッとしました。もし娘がこんな風になっていたら…うちの娘だったかもしれない…と思うと怖いです。予防のためにした事がこん
な事になるなんて残念です。ただ接種した人が全員この症状が出ているわけではないので原因は知りたいです。

親は接種した方が良いとの情報を信じ受けさせた。我が子は特に異常反応はなく済んだが、中にはご苦労されている方もいる。政府や医療関係者には利害関係なく、将来のある子供
のため正確な情報を出していただきたい。

今回はたまたま大事に至りませんでしたが、副反応の重篤な方を報道で知った時は、予防接種をうけた事を後悔しました。

接種後の腕の痛みが強いので、学校行事のタイミングを見ているが、体育祭や文化祭等が多々あり、時期が難しい。痛みが怖いらしく、3回目の接種を本人が躊躇している。

1回目を接種した時、副反応の問題がさわがれていて、2回目、3回目の接種をやめることにしました。予防の為に接種が必要だと思いますが、元気な身体に副反応で障害がでてしまう
のではと心配になります。早目の解決を希望します。

現在、子宮頸ガン予防ワクチンは自治体が積極的にすすめていないようなので、すでに接種している身としては、今後も不安である(3回目の接種後3年経過している)。当時は自治体が
積極的に接種をすすめていた。

直接的な関係があるのかは不明ですが、3回目接種の1年後くらいから、頭痛、耳鳴り、動悸、冷え、めまい、腹鳴、胃の不快感、便秘、下痢、ガスがたまるなどの自律神経失調症の症
状があります。

予防ワクチンを受けない方がよいと言う話を、この頃聞きます。子どもも不安がっています。

私が勉強不足で接種してしまいましたが、接種しなくてもよかったのかも…と思っています。現在は何の症状もありませんが、これから先もなにも問題なければいいと思いますが、心配
です。

もう5年前なので、例えば痛み、かゆみ、だるさ、頭痛など他の病気が原因かもしれない症状に関しては、記憶にありませんが、これから何らかの影響が出るかもしれない可能性はある
のでしょうか。将来妊娠や婦人科系の病気になるなど、やはり心配です。

将来、不妊の原因になったりしないか。

3回目の接種をと思っていた頃に、ニュースや新聞で副反応のことが問題になっていて病院に問い合わせしたら、接種するかどうかはお任せしますと言われました。

すごく迷ってうたないことにしました。2回目までうったのに3回うたないと効果はないのでしょうか。代金も無駄になってしまったということでしょうか。

生理が1年に1回あるかないかなので、産婦人科に行こうと思っている。



現在は副作用が出ていませんが、今後出る可能性はありますか?

接種当時は受けることをすすめる指導があったので、そんなに心配せずに受けました。次女も中学生になりましたが、報道番組でひどい副作用に苦しむ様子を見て、姉と同じように接種
してよいか迷っています。

予防接種は副作用がつきものですが、今回の副反応をニュースで聞いた時は驚きました。ちょうど予防接種を受け終わった後だったので。
予防接種は親の判断となります。副反応で子どもが調子が悪くなったりすると、親、子ども共につらくなります。安全性の高い予防接種を望みます。それから子宮頸がんのように大人に
なって健康診断でも見つけることができるものは、あえて予防接種は自由でいいのかと思いますが。

腹痛がよくありますが関係ありますか？

今年20歳になりましたが、将来的な不安を少なからず感じます。確実に安全を保障できるワクチンを切に願うばかりです。接種しなかった友人は良かったと思います。

後遺症が出てしまった方がいるとニュースで聞き怖くなりました。下の子も女の子なので接種をするべきか悩みます。

この予防接種とは全く関係は無いですが、高校生になって尿検査で血が混じっているということで、再々検査をしています。結果血尿が見られるので、この秋また、再々々検査の予定で
す。ストレスなど考えられるのでしょうか。元気一杯ですが、とにかく食べ物の好き嫌いがまだあります。

接種後は副反応はありませんでしたが、ニュース記事で接種後数年たってから副反応のような症状がでていると見ると、今は問題なくても、今後何かあったらと思うと、心配ではありま
す。

うちの子の場合、一回目の接種後、ちょっとした不安を感じたのみで済みましたが、3回目まで全て済んだ後、様々な報道で、このワクチンにより重い副作用が出てきていることを知り、
驚きました。うちの場合、たまたま大事に至らない側に入ったものの、受けた方が良かったのかどうなのか疑問に思うところです。

接種をするようお知らせが来た頃、副作用があるという話を聞いた覚えがあります。それでも公共機関が強く奨励しているから、子供のがん予防になるならと信じて接種しました。幸い何
の副作用もなく元気ですがニュースで報じられる後遺症で苦しんでいる人々を見るととても悲しい気持ちと、腹立たしい気持ちで一杯です。これから予防接種を受ける際、何を信じてよい
のかわからなくなりました。このようなことが今後起こらない様、願うばかりです。

妹の接種について、報道等の後遺症的なものが不安になり、とりやめました。安全性についての証明が不十分と感じます。

2回の接種でも効果はあるか、3回接種しなければ1回も接種していないのと同じなのか知りたい。

接種後体調変化がない場合は、今後も心配はいらないと思ってよいのでしょうか?そこがすごく不安です。

3回目を接種したいが、2回目の接種からかなり経過してしまっている。まだ無料接種対象内なのか?1、2回とも副反応はみられなかったが、3回目は大丈夫なのか不安である。

接種なんかしなければよかった。不安材料が山積み!!して絶対に大丈夫ということを公に公表できますか?。後悔ばかりです!!今頃症状出てきて・・・・因果関係ないといわれたけど・・・・・・
(母はあると思っている!!)

最後の接種から2年以上経っていますが、接種後近辺で体調の変化がなければ安心していいのでしょうか?体調不良や副作用を起こした方は、どのくらいの割合でいるのでしょうか。妹
がいるので心配です。

本人にしかわからない症状が多いため(見た目にはわからないので)、理解されないことがあり、やる気がない、甘えていると思われてしまうことが切ないです。終わりのない不安で一杯。
すべての治療ができる医療機関がない。治療費やサプリメント代等も多額で生活苦です。よい治療だといわれることはやってあげたいが、経済的に無理であきらめるしかない状況です。



全国で副作用被害による後遺症患者がいることをニュース等で知り、大変不安に思っています。被害患者に対する補償も今はなく、反対に予防接種を受けた人(保護者)の責任を問わ
れているようです。今は大きな症状は出ていませんが、将来何かあるかもしれないと心配で、無理に受けなければよかったと後悔しています。

子宮頸がんワクチンをCM等で推進していたが、副反応が問題になっても正確なことや、どのような反応があるのか等が、多くの人にわかるように報告されないことがとても怖い。

絶対に子宮頸がんにならない訳ではないので今やりたいことを(スポーツ、部活)がまんして受けるのは、検討します。

今はなし。妹、現在中1の接種はどうなるのでしょうか?頭痛があったときは、原因が思いあたりませんでした。今思うと、接種がそうだったようだと気がつきました。治ってよかったです。

現在は症状は出ていないと思われるため、よいのですが3回接種したことで、今後何か症状が出てくるということはないかと心配です。生理不順は多少あり、このワクチンによるものなの
か、そうでないのかもわからず、それが後々、出産などに影響があるのかないのかもわかりませんので、そういった不安を解消できるような結果を、発表していただけると、ありがたいで
す。

後遺症が残っているお子さんたちのニュースを観るたび本当に接種してよかったのか、今後子供に影響は出てこないのか漠然とした不安はあります。

下の娘に接種させるかどうか。受けなくてもよいのであれば、怖いので受けさせたくないです。

特にありませんが、顎のブツブツと子宮頸がん予防ワクチンとの関係性はあるのでしょうか。一向に治りません。かゆみも時々出ますが、大丈夫なのでしょうか?接種部位の痛みは「痛く
てしょうがない」といっていました。娘も、いとこも同じことを言っていました。

子宮頸がん予防接種のニュースを聞いたのが、接種後だったので、不安は少なかったですが、このようにアンケートをとっていただけることに、少し安心しました。ありがとうございます。
集計作業お疲れさまです。

今後も決定した内容は、速やかに書面で送っていただき、ワクチンについての情報に漏れのないように、周知の徹底をお願いします。

今さらアンケートをしてもよく覚えていない。もっと早くアンケートをとってほしかった。

副反応の具合がどうなったのか、安全に接種できるのかがわからず不安です。

3回目の接種を受けた後、副反応の問題がクローズアップされてすごく心配したが、しびれやマヒ等は残らなくて本当によかったと思う。(痛みやだるさはあったが)接種してよかったのか
と?疑問に思う。

障害者手帳をもらえる程の症状とは認められていませんが、健常者と同じ扱いは非常に厳しいです。

日常生活に支障が出る場合があります。

症状が予防接種による影響なのかどうか、因果関係がはっきりしないのが困る。

受診した際には、「この年ごろにはよくあることなので、あまり心配しなくても良い」というニュアンスで言われ、そのまま今日に至っている。

テレビでは副作用の報道がありましたが、娘には一切ありませんでした。接種してよかったと思います。

副反応について、大きな問題となり、心配していたところです。

受診した医療機関にて筋肉注射だから、腕の重みや腫れるなどの症状が出ると、伝え聞いていた。

安全性について早期に明確な情報が欲しい。情報がないことで不安は大きくなる。

今回の市の状況調査についても、対応に遅さを感じています。



国をあげて推進していたので、安全を疑わず、子どものため良かれと思い接種してしまったが、時期尚早だったと悔やんでいる。

現在は問題ありませんが、将来のことを考えると何かあったらと心配になります。

3回接種しましたが、報道でいろいろ言われているので、本当に接種してよかったのかどうか、今少し後悔しています。今は何も症状はありませんが、今後症状が出ないか心配です。

接種後数年を経て、副反応の症状が出ることもあると言うので、不安は常にあります。

副反応の問題についてのその後の情報開示をしてほしい。

うちの子は何事もなく、接種を終える事ができましたが、副作用の事を知っていれば接種しなかったかもしれません。

接種後、生理が毎月こなかった。今現在は毎月きているそうです。

今後何事もないことを願いますが、何か起きた時は情報を公開してほしいと思います。

娘が接種した時には自己負担で、その後無料接種と聞きました。国や市がなるべく早めに接種をと奨励していたので、中学1年の早い時期に接種したにもかかわらず、自費で支払った
ことには納得しません。自費の人には、代金を返却していただける案はないのでしょうか。接種後の副反応が問題となっていると、余計にリスクのある接種を、お金を払ってまで受けた
のかという思いが強いです。

子宮頸がん予防ワクチン接種2週間後に発症した血管性浮腫なので、直接関係があるのかわかりませんが、第1回目と2回目接種後に発症しました。3回目がとても心配でしたが、発症
せず、あれ以来発症することはありません。

今はないが、今後身体等や出産、こどもに影響が出ないか心配です。

あんなリスクがあるなんて説明は、一切なかったです。接種したころは素晴らしいものと聞いていたので、がんを予防できるのならぜひと思って受けさせたが、その後テレビで後遺症が
残った方々の映像をみて、恐ろしく思いました。最初に見ていれば、絶対に受けなかったと思います。世界でも危険なことはわかっていたのに、なぜ接種することになったのか。実験台
だったのかと思います。今でも苦しんでいるこどもさん、親御さんたちのことを思うと、胸が痛みます。怒りでいっぱいです。今後止めるべきです。

今は元気です。ニュースで取り上げられる以前だったので、病院で話をしても、このワクチンの副作用ではないとあしらわれてしまいました。1回以降接種に悩みましたが、3回受けまし
た。

接種後の後遺症的なものは何年後、何十年後に発症したりするのか不安です。

接種推奨だったので、自費でも今後の予防になるのならとやったが、3回接種後、メディアで接種控えた方がと言ったような報道を耳にしたような気がする。(確実に覚えているわけでは
ないが)  もしそうであるなら、実施後なので親として取り返しのつかないことをしてしまったのではと、今後の子どもの体調が気にかかっています。

ほとんど説明もなく、突然高校を卒業するまでに接種するようにという通知が来て、急ぎ慌てて病院を探しながらも、副作用等の心配は頭のすみにありました。(医療事情や受けるように
なった経過はよく解っていませんが、何度も試行されたのですよね？) どうしてあんなにバタバタと接種をしなければならなかったのか、知りたかったです。

何年後かに症状がでてくることがあるのでしょうか。

今のところ体調の変化なく過ごしていますが、今後何か症状が出てくることがあるのでしょうか。



うちの子は何も症状が出なくてホッとしてますが、ニュースで見た時はこわく感じました。親心でしたが、残念な事になって複雑な思いで見ていました。

最後の接種が終えてから、半年ころから頻尿になる。学校の授業中、トイレの不安からじはじまり、精神的にも不安定な時があります。ワクチンとの因果関係は解かりませんが、子宮と
膀胱は近い位置にあるので、ワクチンが原因だったのではないかと疑う事があります。一度しっかりと相談できる医療機関を紹介していただきたいと思います。

実際身近に不調を訴える人がいるため、このワクチンの有効性について考えてしまいます。子どもも「うけたくない」と言っています。今の現状では私も勧められません。麻疹のように接
種率があがるほど流行の防止に対して効果があるならば、実施することに対して意味があると思うのですが、1部のウイルスに対してのみ効果が有効であるという現状では、受けなくて
もいいのではと思います。

それ以前に子宮頸がん等についての正しい情報や、若い時からの健診がうけられる体制づくり等(場所、金額等含め)をすすめていってほしいと思います。その部分については、親として
子ども達に伝えていきたいです。

接種後数年経過していますが、今後体調不良等現れる事はないのでしょうか。

実際は何ともなかったのですが、接種した当時は、まわりの人から、「危ないよ…」みたいな意見もあり、接種をやめようか、まで考えました。インターネットなどで、いろいろな情報を集め
て…でもやっぱりびくびくしながら接種したのを、今でも覚えています。友人が、腕がパンパンになって上がらないよと言っていたのを思い出しました。接種を見合わせた友人もいました。

最近の報道を見ると、ワクチン接種に対する強い不安を感じます。今年に入り、ワクチン接種の通知を頂きましたが、当面は見送ろうかと考えています。

お世話になっております。別に何事もなくただ今、大学生で(2年生)元気にしております。今のところ困ったこともありません。ありがとうございます。

3回接種した後で、体調が悪くなった人のことをニュース等で知って、心配になりました。

娘はワクチン接種の時に、意識消失で倒れました。痛みによる意識消失だと言われましたが、予防接種で倒れるほどの痛みというのは、想像できません。あれ以来、娘は予防接種をこ
わがっています。

何かがおきたらこわい気持ちもある。

テレビで、子宮頸がん予防ワクチンを接種して3年後に体調変化が出始め、高校に通っていたけれども、行く事もできなくなった…というニュースを見ました。今は何ともなく健康だけれど
…と思い、接種して何年たてば安心できますか？

3回目の接種をする前に、様々な事故例が報道されて、3回目の接種をする事がこわくなりました。しかし、3回目を接種しなかった事で、何か不具合や副作用があるのではないか…と心
配な日々をすごしています。どうすることが良いのか教えてほしいです。

現在は特に症状はなく通常に生活しているが、テレビや新聞等の報道を見て、後から症状がでることはないのかと心配している。

副反応と関係があるのか不明な症状もあり、必要性を感じて接種させたが、親としては不安も感じます。中学、高校生で接種して記憶も薄れてしまっているので、調査をもっと早い段階
でして欲しかったです。

時間がたち過ぎている為、覚えていない様です。

当時は、娘に予防ワクチンを受けさせることが良いことだと思っていましたが、後遺症などの話を聞くと、接種したことを後悔しています。この先、後遺症がでてこないか、心配です。



ワクチン接種後、すぐに何もなくても、症状が出る可能性(3年経過しました)があるのではないかと、強い不安を母親として感じています。1回目の時、意識がもうろうとしたので、その後、
似た症状が起きた時、関連づけてしまいます。当時、学校や地域からも、受けなさい的なおたよりがきて、子供が“みんな受けてるよ”な風潮で、受けなければいけないものとしてやりま
した。恐い副反応の事例を見て、受けなければ良かったと後悔しています。8年ほどの効果と聞いておりますが、その後はどうなのでしょうか。

下肢(足に)原因不明のあざができることがあり、本人も不思議に思い、親に話すことが時々ある。予防接種をすすめるのは安全が確認されてからにして下さい。

ワクチン接種と関係ないかも知れませんが、以前には無かった生理痛がひどくなった。

今、時点症状は出ていないが,これから先,変調したり不妊症になったりということを聞き不安です。子供の将来に、支障をきたす様な事があってはと心配です。

現在、特に気になることがなくとも、今後出産を考える時期にわかる事態がないとも限らない、という不安はずっとあると思われます。ひきつづきフォロー、情報提供をしていただきたいと
思います。

症状は、回数を重ねる度にひどくなった。かかりつけの小児科で、有料でも接種を勧められ接種しましたが、その後すぐ無料接種となった。そういった情報は、早目に広めてほしい。下の
子への接種はどうしたらいいのか思案中です。

この予防接種に関しては、接種後にその危険性を耳にすることがあったので、安全性など、万全でないものを義務的に受けさせられたという印象が、残りました。あまり気持ちの良いも
のでは、ありませんでした。

副反応のニュースは、衝撃的でした。3回の接種が済んでいますが、不安は消えません。

別になし。 強いて言うなら、今まではなんともないので（副反応など)大丈夫だと思いますが、テレビなどで副反応がでてしまった子供達を見ましたが、本当にこわいです。うちの子は、本
当によかったと・・・本当に思います。

接種したのが数年前で、接種後の症状ははっきり言って忘れてしまいました。副反応が出ている子が多いことを、もっと早く公表するべきだったと思います。

18才時3回接種。1回目～3回目接種済。 部位痛みあり。→痛みは1週間以内になくなった。一回目接種時、貧血あり。すぐ治まった。

3回接種してから、次から次へ副作用のことがでてきて、あれだけ受けることをすすめられている中で、これから検討するとか言われて、接種してしまった子供たちは、実験されたような
気分にもなりましたが、子宮頸がんは多いので、女性の方たちが苦しむことのない、よりよい対策を見つけて欲しいです。

これといった体調不良は今までありませんが、症状が出た方たちの事例を知りたいです。(詳しい事例)

これを接種したことにより、将来不妊になってしまった時などの国、県、市の保証(認めを)をしっかりとしてほしい。

予防効果が高いことは存じておりますが、やはりワクチン接種後の歩行困難や意識消失、その他の症状が起こったことは、非常に気になり、不安を抱えています。

国の勧めで、予防接種を受けました。しかし、その勧めで、体に支障がでた人達はどうなるのでしょうか?しかも、まだ若い楽しい時に、考えるだけでも怖いです。私は、今後予防接種を受
ける気にはなれなくなりました。全く信頼が持てません。こんな危険な事があるなら、受けない方が自分を守る為なのかなとも思います。どうか支障がでた人達に、誠心誠意の対応をお
願いします。せめてもの気持ちです!!

病院へ予約しても断られました。受けれるのでしょうか?

指定の病院で予約したら、うてないと断られたので3回接種できませんでした。



接種した当初は、割と推奨される形でニュースや自治体が積極的でした(確か他の町は全額負担していた)。高3の女子は、短い無料期間の中で3回もうたなければならず、とても急がさ
れた記憶があります。その流れでうつのも疑問があったので、ネットでよく調べ、納得した上で期間中に3回うちました。今、このような状況になったのが残念です。体調がくずれてしまっ
た子が、少しでも良くなるようにと願っております。

4年前の事なので、細かい点は娘も私も忘れてしまいました。しかし注射の後部位がはれた(固く)ような気がします。大事にはいたりませんでしたが、その後の新聞、他の報道で、副作用
で苦しんでいる方の話しを聞くと、人事とは思いませんでした。うちの子でなくてよかったと内心思いました。安全安心が確実でない場合は、接種はするべきでないと思います。

副反応が問題になる前に接種をしたのですが、その当時は、まわりの人達も急にハガキが送られてきて、接種するかどうか迷っている状態の人が多く、不安な気持ちでうけたような感じ
です。知人の子で子宮頸がんになってしまった子がいて、子宮頸がんの知識がないために、だんなさんにうつされたと思い込んでしまいました。子宮頸がんが、どういうように発病する
のかもよくわかっていないのが現状です。くわしく知りたいと思います。

長女は何も気にせず、予防接種3回受けました。1回目は右手と左手に、同時にｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞも接種しました。でも何も体調に異常はなかったです。4つ下に妹がいますが、その子は1回も
受けていません。まわりの人や病院の看護婦さんに相談した所、勧める人は1人もいなかったです。

今、何の症状がなければ、今後も大丈夫なのか不安です。

ワクチンの副作用が取り上げられて、副作用が出なくて安心しています。不幸にも作用が発症した方には、国が何らかの救済をしてほしいです。予防接種は必要な処置だと思うので、副
作用をはっきりと示し、それを納得した人が受けるようにして、万が一副作用を発症しても、安心して対応できるように整備してほしいです。

当時は、早く接種しないと金額の面で補助が受けられず、やるのが当然と思って行ったが、病院の看護師さんの中にはやらない方が良いと言う人もいた。

下の子の接種も受けようか迷っている。テレビなどでは、接種を勧めている様に感じているけど、今の状況で受けてよいか迷ってしまう。

接種する時は、副反応があるとは思わず、親としては、がんのリスクしか考えなかった。何もないから良かったが、安全性の面で、不安はなかったのか疑問に思うし、正直、市の対応は
遅いのではないかと思います。

娘は、特に異常はなかったのですが、娘の後に接種した人が(高校生、接種後すぐに待合室でものすごく吐いたので、大変驚いたのを覚えています。予防接種後に体調が悪くなる場合
があるから、少しの時間待合室にいるように毎回言われましたが、初めてそのような人を見たので、少し不安になったのを覚えています。

次女は接種を受けるのに不安を感じる。一方で子宮頸がんも怖いと感じている。長女の受けた予防接種は、有効(効果があるのか)なのか?心配に思っている。

サーバリックスを3回接種することによって、予防効果が得られるということで、3回接種しました。予防効果がいつまで続くのかわかりません。もし将来サーバックスの追加接種が必要に
なっても、日常生活に支障がでて大変な人のニュースをみたりすると、本当に接種しても大丈夫なのか??と思ってしまう。(やはりこわいと思って接種するのは考えてしまう)

副反応問題を耳にして不安です。今は、何もありませんが、将来、不妊の原因にならないだろうかと心配です。 正直接種させなければよかったと思っております…

今思えばという程度ですが、ちょうど3回目の接種の年から、それまでになかった生理痛が、かなりひどい生理痛になり、毎回悩まされているようです。関係があるかはわかりませんが…

接種時は中3～高1で、接種前から生理不順でした。今だに(19才)生理不順ですが、ワクチンの影響かどうかの判断がつきません。

すでに3回接種しましたが、娘は3回とも痛みはなく全く問題ありませんでした。



いろいろと問題になっているので、とても心配です。 すごく眠くなるようですが、関係があるのでしょうか?

子宮頸がん予防接種が始まったばかりの頃で接種しました。何の副作用もなく、今を過ごしているので良かったですが、いろんなニュースをみて、障害がおきてしまった方を見ると、心が
痛みます。もし今未接種で受けられるとしたら、接種はしないと思います

今年20歳になりましたが、将来的な不安を少なからず感じます。確実に安全を保障できるワクチンを切に願うばかりです。接種しなかった友人は良かったと思います。

下の娘の注射をした方が良いのかしない方が良いのか悩んでいる。

1回目、接種後副反応の騒ぎが起きたので、接種を控えていたので、また始めからうちはじめないといけないのか、その費用は、年令の関係等含めて、補助を受けられないのかなど、知
りたい事がたくさんあるので、広報やいづ等でもいいので知らせてもらいたい。

姉妹であっても、姉はこのワクチンをうけると体調不良となりましたが、妹の方は、なんともありませんでした。人によって副作用を受けやすい子と、大丈夫な子とあるように思いました。

接種した本人は「痛かったけどｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞの予防接種より痛くない」と言っていました。接種部位も、身体的精神的にも全く問題ありませんでした。

副反応は接種を受けた時に出るみたいですが、接種して何年もたっていたら起こらないものなんですか?

副作用が出る可能性があるなら、とても心配です。2回まで接種しましたが、結局、もう1回接種しなければ、全く意味がなかった事になるのでしょうか。それとも、とりあえず2回接種してあ
ることで、少しは予防に効果が出るのでしょうか?

中学3年になる次女がおります。この予防接種を受けていいものか、不安で現在未接種です。 安全が確認されれば、受けさせたいと考えておりますが、今の所、予定はありません。

新聞やニュース等見ていると、不安になる事がある。娘の事であって自分の事でないので、今更、症状はどうだったか?と聞かれても実際わからない。もしかしたら症状はあったかも知れ
ないが、今は県外にいて様子も全てわからない。

副反応の発生率が高すぎることと、症状が重すぎることが不安です。国などが補償をきちんとするなり、重すぎる副反応の症状改善をしないことには、娘の将来を考えると、こわくて接種
しようという気持ちになりません。

当時は娘に予防ワクチンを受けさせることが、良いことだと思っていましたが、後遺症などの話を聞くと、接種したことを後悔しています。この先後遺症がでてこないか心配です。

3回受けた後くらいに、いろいろな報道が出たので、とても心配になりました。もう、何年もたてば症状はでないのですか?どの子供でも、さまざまな体調不良を訴える事があります。受けさ
せた事を、後悔した事もありました。

随分前に接種してあるので、今さら不安がないかと言われても困ります。この先何か異常があらわれてくるのでしょうか

予防接種を強く勧められ接種したものの、TV等で副反応の実態を見て、ショックを受けました。お粗末、かつ誰も信用する事が出来なくなりました。

2人の姉妹を持つ母親です。姉に接種して、たまたま接種後何もなかったと思っています。TV等で、いろんな症状がでている子供達を見ていると、とても妹には接種できません。がんの
系統で、少しでもがんのリスクを軽減できると思い接種しましたが、この様な結果に残念でなりません。今後のワクチンの動向に注意していきますが、現在症状のでている子への補償を
きちんとしていただきたいと思います。

副反応がもし出ていたら…と思うととてもこわいです。

今後、別の副反応が出ないか心配です。



副作用が、数年経過後発病するケースもあります。今は、普通に過ごしていますが、もし発病したらと思うと不安です。「受けると発病するかもしれないとわかれば、受けないのに」と思
う。

副反応の問題は、とてもショックなことでした。我が家には三人の娘がおり、一番上の娘は、この問題がわかる前に接種を終えており、その後も元気に過ごしております。二番目、三番
目は、一回接種してからニュースを見て怖く感じ、接種をしていません。接種するかどうかも親の考え方で全てが決まってしまうので、慎重になっています。現時点では接種は考えており
ません。

やらないと思います。どこかのTVで、この副反応(だるさ、記憶能力の力がなくなる?)の様子が流れており、こわくなった。

接種して数年後に副反応が出る場合があると聞いたのですが、今現在の調査状況などが、伝わってこない事が心配です。

予防接種の年齢がわかりにくい。私は高校の時に受けましたが、中学生でもやるとかやらないとか…。実施学年とか、回数とか他の予防接種とかも(実施間隔、回数など)破ると分からな
くなりやすいし、妹がいるので、するならするでしっかりしてほしいので、詳しい説明が送られてくるとうれしいです。

「副作用の心配がある」とテレビ、新聞、雑誌等で出ていたので、心配になりました。

副反応の問題が出た時、3回目を見送りました。すでに2回目より2年以上経過してしまったので、2回で完了になるのでしょうか?。今後どのようにしたらよいのでしょうか?。2回のみの接
種による問題とか、あるのでしょうか?

子宮頸がん予防ワクチンを接種した事で、体調不良を訴える子供達の事をテレビなどで見ると、接種して良かったのか…。今後、自分の子もその様な症状が出るのではないか…など不
安になる。

かかりつけ医院にて推められて、接種しました。3回目の予定を入れましたが、今度は病院からとめられました。 金額も全額補助ではなく、1回につき￥1.600くらい支払った覚えがありま
す。 3回接種しないと効き目がないと聞きましたし、2～3回の間があいてしまってもいいのでしょうか? なんか無駄になってしまった様で、ガッカリしています。

接種して4年が過ぎますが、今後副反応がおきるという心配はないのでしょうか?

この回答した本人(姉)は体調の変化はありません。妹(高3)は副反応が心配で未接種です。接種させたい気持ちも強いのですが、どうしたらいいのか迷っています。大丈夫なんでしょう
か?

今の所、症状がないのでいいですが、今後何かあった時の対応について心配。

2回目の接種後、ニュースで大騒ぎ(後遺症等…)したので不安になり、3回目を見送りました。病院に問い合わせたところ、2回目と3回目の間の日数が6ヶ月すぎると効果がなくなると聞
いたので、また1回目から打ち直ししなければならないとの事なので今は接種を考えてはいません。

特に不安な点はありませんが、今後、何年か後に、またワクチンを接種するべきか否かについては、全くわかりません。

下にもう一人女の子がいますが、本人もあの映像を見て、受ける事を拒否しています。安全になったのでしょうか

はじめは3回接種するつもりでしたが、2回の接種が終わって、少しTVや周りの情報で副作用がこわくて、3回目の接種をやめてしまいました。

無料の案内がきた時にすぐ受けなかった為、3回目が実費になるという事と、副作用の報道などがあった為、3回目はやめてしまいました。2回やったのと、3回やったのでは、差が出るか
どうか不安です。

本人:なし   親:  接種をうけた年に市の助成金で0円で受けられるということですぐ受けました。幸いうちの子は何ともなく、(「すごく痛いから失神する子がいる」と聞いていた割りに痛くもな
く)良かったですが、知りあいの方で、うけてからふつうの生活もできなくなった方がいらっしゃり、それを聞いてからでは、問題が解決したと聞いてもうけなかったと思います。副作用につ
いて、十分にうける人に伝えて下さい。



サーバリックスを2回接種したが、3回目を忘れてしまい、今現在にいたります。 2年以上経過してしまいましたが、接種希望であれば続けてできるのでしょうか。

将来的に何らかの副作用がでることはあるのか心配。その際に、このワクチンでの反応であるかというかの保障はどこまでできるのでしょうか。続けてこのようなアンケートをやるべきと
思う。

接種を受けさせておいて、終了後にこのような形でアンケートさせたり、接種見送りをすすめるような事は、今後やめてほしい。

娘はもともと○○を診断されており、多数のチック症状をもっていた為、ワクチン接種後、急に激しくなった見た事もない症状を○○と別に考える事が出きなくて対応が遅れてしまい、ワク
チンを3回も受ける結果になってしまいました。今後、国が対応し始めたとしても、似たような持病を持っている娘には、対応してもらえないのではないかと不安です。明らかににチックと
は違う症状でした。この調査が、意味のあるものになることを願っています。

接種したからなのか不明ですが、現在も生理不順、無排卵症候群と言われ通院した。

副反応がかなり強く出て、日常生活にも支障が出て、歩くのもつらい人のニュースを見たことがあります。今後は、この予防注射を見合せようと思いました。

1回目、2回目は順調に受けたが、3回目を受けようと思った時に、このような問題がおこってしまったので、間をあけて接種することに問題はないのか、また(1,2回目のみの接種の)効果
や3回受けないことの問題・効果(途中であること)が心配。

接種後2～3日間、顔色が優れず、動くのがつらかった。2回目の接種が一番ひどく、激痛と体調不良が続いた。

顎にブツブツがいっぱいできた。現在もなおりません。時々かゆみもあるようです。


